

洗足祭が行われました

9月15日（土）、16日（日）の2日間にわたって、第71回洗足祭が行われました。今年度は「7 COLORS+1」をコンセプトとして掲げ、各クラス・団体が趣向を凝らした企画展示を行いました。各部門の実行委員を筆頭として、生徒たちが一丸となって準備を行い、ご来場の方々を丁重にもてなす姿は非常に頼もしく見えました。

高校2年生は各クラス飲食の模擬店（チュロス・餃子・小籠包・メロンパン・ピザ・ビビンパ）を出店しました。販売予測を綿密に立て、原材料の仕入量・商品の販売価格を決定したり、当日のシフト（受付・調理補助）を割り振ったりと、かなり本格的に取り組んでいました。その甲斐あってか、両日とも全てのクラスの商品が完売しました。

また、実行委員主催の東北物産展も大盛況でした。この収益金は東日本大震災の復興支援金として、大船渡市に寄付されます。震災を風化させないという強い思いがご来場の方々に伝わり、こちらも全ての商品を完売することができました。

後片付けをする生徒の姿からは、やり抜いたという充実感と、洗足祭が終わってしまったという寂しさが伝わってきました。また気持ちを切り替えて学園生活を送って欲しいと思います。

